

Débat sur le prolongement de la ligne 1 du métro

15 oct. 2014, 07h00



Les Montreuillois attendent depuis longtemps l'arrivée du tramway T1 et de la ligne 11 du métro. Ces deux projets sont désormais validés, on n'attend plus que le début des travaux. Un autre projet, plus lointain, les concerne directement : le prolongement de la ligne 1 du métro vers Val-de-Fontenay (Val-de-Marne). Les études ont été lancées l'an dernier par le Syndicat des transports d'Ile-de-France. Le tracé prévoit de desservir, après le château de Vincennes, le carrefour des Rigollots (à la limite entre Fontenay, Montreuil et Vincennes) puis les Grands-Pêchers à Montreuil avant de rallier le Val-de-Fontenay. Une première concertation va démarrer le 10 novembre avec plusieurs réunions publiques, dont l'une début décembre à Montreuil. Les riverains pourront aussi s'exprimer sur un site Internet.